

2. Februar 2023, Riederalp – Bettmeralp – Fiescheralp



Wir entdecken es schon von Mörel aus, dieses Wolkenband, das sich an die Bergflanke gelegt hat, auf der Höhe der Riederalp. Und es kommt wie es kommen muss: Bei dichtem Nebel verlassen wir die Gondeln und spazieren los Richtung Bettmeralp. Beim Startkaffee mit noch warmen Gipfeli (die Bäckerei hat unsere Anmeldung übersehen) stimmen wir uns auf die Wanderung ein. Ein spezielles Gefühl, ein unbekanntes Dorf zu durchqueren und dabei nur die nächste Umgebung wahrzunehmen.



Raureif entschädigt uns für die fehlende Aussicht.

Der Versuch, die bekannte Kapelle auf der Bettmeralp bildlich festzuhalten, ist nicht wirklich von Erfolg gekrönt...





Während dem Mittagessen (Cholera für die einen, Käseschnitte für die andern) steigt das Wolkenband eine Etage höher und unsere Gruppe teilt sich: Während zwei die Gondel hinunter ins Tal nehmen...



... wandern drei von uns zurück auf die Riederalp...



... während drei weitere nach einigem Zögern den Aufstieg auf die Fiescheralp unter die Füße nehmen.

Im Tal erwartet uns dann eitel Sonnenschein...

Fotos: Barbara Affolter, Johanna Feller, Margrit Tschannen, Suzanne Müller, Bericht smg